

## Neues aus dem Schulleben



Im Dezember war so einiges los in unserer Schule.

Der Nikolaus war da und brachte jedem Schüler ein kleines Lego-Set.



Am 12.12. fuhren die Klasse 1 und 2 mit dem Bus nach Stollberg ins Theater Burattino. Gemeinsam schauten wir uns das Stück "Paff, die kleine Wolke" an. Es war ein liebevoll gestaltetes Stück, in dem es um Freundschaft, Toleranz und Zusammenhalt ging. Themen, die sehr aktuell sind und uns natürlich auch in der Schule beschäftigen. Ein besonderes Highlight war zudem, dass ein Mädchen aus der 1. Klasse mitspielte. Dies sorgte bei allen Schülern für Begeisterung und zusätzlichen Applaus. Wir danken dem Theater für die gute Organisation sowie den Busfahrern des RVE für die reibungslose Fahrt. Es war ein wunderschöner Ausflug, der uns sicherlich lange in Erinnerung bleiben wird.

Mit Beginn der Adventszeit zog in das Klassenzimmer der Klasse 1 ein kleiner Wichtel namens Lykke ein. Er überraschte uns jeden Tag mit kleinen und manchmal auch größeren Streichen, schrieb uns täglich einen Brief und berichtete uns aus seinem Wichtelleben. Nur leider haben wir ihn bis jetzt noch nicht zu Gesicht bekommen, weil er meistens nachts aktiv war. Trotz allem freuten sich die Erstklässler sehr über ihren kleinen Gast und werden ihn sicherlich sehr vermissen, wenn er wieder ausgezogen ist. Aber vielleicht schaut er ja im nächsten Jahr wieder vorbei.

Am 05. Dezember 2024 fand in der Turnhalle Neuwürschnitz der Vielseitigkeitswettbewerb „Risiko raus“ statt. Vier Grundschulen kämpften bei verschiedenen Staffelspielen um den Sieg. Unsere Schulmannschaft, bestehend aus 14 Schülern der Klassen 2, 3 und 4, war hochmotiviert und errang den dritten Platz. Besonders lobenswert war die ungebrochene Motivation während des gesamten Wettbewerbs.



Die Klasse 4 besuchte das Schulmuseum in Ebersdorf. Im alten Klassenzimmer konnte jeder in der Schulbank Platz nehmen und die Atmosphäre um 1900 mit Rohrstock, Tintenfass und Schieferplatte spüren. Sie erfuhren viel über das Schulleben einer längst vergangenen Zeit und konnten die Schrift der Urgroßeltern mit Griffel und Schieferplatte selbst ausprobieren.

### In der Weihnachtswöche:



Klasse 4 veranstaltete am Montag einen Kuchenbasar, der lauter leckere Kuchen, Kekse, Obstspieße und vieles mehr anbot. Den Schülern der Grundschule, aber auch der Oberschule, lief das Wasser im Mund zusammen bei dem vielfältigen Angebot.

Am Dienstag überraschte der Weihnachtsmann die Schüler mit verschiedenen Spieldosen für jede Klasse und einem Tischkicker. Nun werden auch die großen Pausen an regnerischen Tagen gut ausgefüllt sein. Dazu gab es noch Kino mit Popcorn.



Am Mittwoch besuchte uns das „Phäno-Mobil“ mit verschiedenen Experimenten für Sinne, Motorik, logisches Denken und Kreativität.



Am Donnerstag führte die Theatergruppe (GTA) ein kleines Programm auf, welches von Weihnachtsliedern und Instrumentalstücken begleitet wurde.

Am Freitag wurde das Jahr mit einem gemeinsamen Frühstück aller Kinder im Schulhaus verabschiedet. Jeder durfte etwas für die reich gedeckte Tafel mitbringen.

Ausgeruht und mit neuer Energie starteten die Schüler und ihre Lehrerinnen ins neue Jahr.

